



## Alcaldía Municipal San Rafael del Yuma Rep. Dom. Mes de Diciembre de 2025

**Jueves 11 de Diciembre 2025**

### **Ayuntamiento ejecuta filtrante en Barrio La Gallera para mejorar drenaje y calidad de vida**

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma continúa avanzando en las acciones de mejora de la infraestructura comunitaria, realizando la construcción de un filtrante en el Barrio La Gallera. Esta intervención tiene como objetivo principal prevenir la acumulación de agua que ha afectado a los residentes de este sector.

Con la ejecución de esta obra, la administración municipal busca ofrecer una solución definitiva a los problemas de estancamiento y drenaje que impactaban la movilidad, la salud y la calidad de vida de las familias que residen en la zona. Además, estos trabajos forman parte del compromiso del Ayuntamiento de seguir respondiendo a las necesidades prioritarias de las comunidades, garantizando espacios más seguros, limpios y adecuados para todos.

La institución reafirma su disposición de continuar implementando acciones que fortalezcan el bienestar colectivo y promuevan un desarrollo urbano ordenado en todo el municipio.



**Lunes 15 de Diciembre 2025**

**Construcción de filtrante mejora el drenaje pluvial en la entrada a la comunidad de Gato.**

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma continúa avanzando de manera firme en las acciones orientadas a la mejora de la infraestructura comunitaria, con la ejecución de importantes obras que buscan elevar la calidad de vida de los municipios. En esta ocasión, se están realizando los trabajos de construcción de un filtrante en la entrada para Gato, específicamente detrás de la Escuela Benerito, una zona que por años ha presentado dificultades debido a la acumulación de agua.

Esta intervención tiene como objetivo principal prevenir el estancamiento de aguas pluviales que ha afectado a los residentes de este sector, especialmente durante las temporadas de lluvias, con la construcción de este filtrante, se permitirá un drenaje más eficiente, reduciendo significativamente los problemas de inundaciones y mejorando las condiciones del entorno.



**Lunes 15 de Diciembre 2025**

**Infraestructura y deporte: obras que fortalecen nuestra comunidad**

Seguimos trabajando de manera firme y comprometida por una comunidad más próspera y con mejores condiciones de vida para todos. En la actualidad, el Ayuntamiento continúa con la construcción de aceras y contenes en la entrada principal del barrio Lila, una vía de gran importancia que también conecta con el sector Los Maestros, mejorando significativamente la movilidad peatonal y vehicular, así como la seguridad de quienes transitan por esta zona. Estos trabajos forman parte de un plan integral que permitirá, en una etapa posterior, el asfaltado de dicha calle, elevando aún más la calidad de la infraestructura vial del sector.

De igual manera, se avanza en la construcción de una pequeña cancha deportiva, una obra de alto valor social que estará destinada al sano esparcimiento de niños y jóvenes del área. Este espacio fomentará la práctica del deporte, la convivencia comunitaria y el fortalecimiento de valores, contribuyendo a mantener a la juventud integrada en actividades positivas.



**Martes 16 de Diciembre 2025**

**Ayuntamiento de San Rafael del Yuma impulsa la modernización de su entrada principal.**

Seguimos trabajando de manera continua y comprometida por el desarrollo de San Rafael del Yuma. Actualmente, el Ayuntamiento avanza con la colocación de varios postes de iluminación equipados con modernas lámparas LED como parte de los trabajos de construcción de aceras y contenes en la entrada principal del municipio.

Estas labores forman parte de un proyecto integral que también contempla la instalación del letrero de bienvenida y la construcción de un boulevard frente a la Fiscalía, con el objetivo de ofrecer una imagen más ordenada, moderna y acogedora para residentes y visitantes.

El Ayuntamiento reafirma su compromiso de seguir impulsando proyectos que contribuyan al bienestar colectivo y al progreso sostenible de nuestra comunidad.



**Miércoles 17 Diciembre, 2025**

**Ayuntamiento de San Rafael del Yuma inicia construcción de registro de inspección**

El Ayuntamiento Municipal de San Rafael del Yuma ha dado inicio a los trabajos para la construcción de un registro de inspección en la salida del municipio, ubicado específicamente en la entrada del acueducto, como parte de las acciones orientadas a fortalecer la infraestructura de control y protección de los servicios básicos.

La finalidad principal de este registro de inspección es permitir la supervisión, monitoreo y mantenimiento adecuado de las redes sanitarias y del sistema de conducción de agua, facilitando el acceso técnico para la revisión periódica, detección temprana de averías, limpieza y corrección de posibles obstrucciones o fallas. De esta manera, se busca garantizar el correcto funcionamiento del sistema, prevenir daños mayores y evitar situaciones que puedan afectar la salud y el medio ambiente.



**Lunes 22 Diciembre, 2025**

**Ayuntamiento de San Rafael del Yuma fortalece el alumbrado público del boulevard con modernas lámparas LED**

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma continúa avanzando de manera sostenida en la instalación de modernas lámparas LED en el boulevard del municipio, luego de la colocación de varios postes de iluminación estratégicamente distribuidos a lo largo de esta importante vía. Estas acciones forman parte del compromiso permanente de la gestión municipal de fortalecer el sistema de alumbrado público, mejorar significativamente la visibilidad durante las horas nocturnas y contribuir a la prevención de accidentes y actos delictivos.

El Ayuntamiento busca no solo embellecer el entorno urbano, sino también ofrecer a los ciudadanos y visitantes un espacio más seguro, moderno y agradable para el tránsito peatonal y vehicular, reafirmando su apuesta por el desarrollo y el bienestar de la comunidad.

